
■卓話者紹介

会員卓話をお二人にお願いしました。事業

で新規分野に挑戦、新店舗開店等チャレンジ

されている様子をお聞きください。

■卓　話

●安達政喜君

久しぶりに出席して演台に立ってしまいま

した。新規事業の話だけでなく本業について

も、なぜ社長を目指したかにも話したいと思

います。

5人家族で父が稼いでいましたが、小学4

年生の時に急にいなくなり母にその後は育て

られました。母は日中保険の仕事、夜は旅館

で働きましたが貧しく生活していました。あ

る日友達の家に遊びに行きましたら、立派な

家でお母さんがいつもいて、おやつをごちそ

うなり違いに驚きました。友達の父は会社の

社長をしていて、いつか社長になりたいと思

いました。5年生の道徳の時間に花を植える

作業があり、そのための溝や穴をほる作業を

引き受けて一人でしましたら、授業の終わり

の反省会で全員がそのことをほめてくれまし

た。それまで褒められたことがなかったので

初めて認められうれしくなり、父がダンプで

多少土建業をみたりしていたので、これを生

業にしようと思いました。

15歳で舗装会社にはいり、29歳で独立し

て夢中で仕事に励みました。

司鮨は前社長とは知り合いで、コロナによ

り大打撃を受けてた話をいただいていたので

す。どうするかまよっていたのですが、コロ

ナの影響に陰りが見えてきたので引き受ける

こととしました。

経営するのに売り上げや数字を調べる前

に、11人の職人やパートさんとの信頼関係

をつくることから始め、仕事以外のことから

コミュニケ―ションをとり関係づくりに努め

ました。最近いろいろ現場の話や提案を受け

られるまでになりました。

新鮮でおいしいものを提供できるように努

めてまいりますので、皆様のご利用をお待ち

しています。

●須田千秋さん

昨年12月新店舗オープンは多くの方々か

らお心遣いいただきありがとうございまし

た。大丸屋製菓の大事業となりました。

弊社は下之町の御馬出しで明治25年誕生

し、本社は下之町のままにして横塚の太助庵

に本社機能は移しています。お菓子の製造販
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売・卸業と太助ドライブインでお土産販売、

団体受け入れ食事や最中づくり教室など行っ

ています。卸は県内主要駅、高速道路サービ

スエリア、大型店に卸しています。焼きまん

じゅうは太助庵で続けています。

明治25年創業し、昭和43年太助ドライブ

イン、50年に法人化、52年西原新町に三万

五千石店、今は任せていた方が高齢で閉店し

ています。平成元年横塚に太助庵、3年下之

町店建替え、5年太助ドライブイン建替えと

昨年の横塚移転では製造部門から3年かけて

オープンにこぎつけました。

主力の太助饅頭と多助俵最中がありますが

字が違います。塩原太助は古今亭志朝が塩原

太助の人情話が有名でその話では多くの人を

助けたということでこの文字を使っていまし

たのでこちらを使いました。

和菓子は季節ごとに種類があり、人生の節

目、祝い事など慶事にはつきものです。最近

ではキャラクター的なものも若者に喜ばれ一

年中愛されて生活に浸透しています。

横塚の移転の話は7～8年前にインター周

辺がいつも渋滞するので県道を120号から店

舗の横を通す計画を示され移転を依頼されま

した。本意ではないけど移転場所を探したの

ですがなかなか良い場所が見つからなかった

のですが、店舗の北に空きができて決意しま

した。単に店舗の移転だけではなく製造工場

もありましたのでその移転を先にして、製品

供給に穴をあけないようにする段取りを組む

のが大変でした。

太助ドライブインに製造工場を移転するた

め改築、それに伴い店舗棟も改築し団体客や

個人客に体験教室など楽しんでいただくこと

も盛り込みました。困ったのが最中の皮で、

特注品で頼んでいたのが職人が高齢化ででき

なくなり、自社ですべてできるように機械と

ノウハウを取得するのが大変でした。社員が

それぞれ匠の技を持っているのでその集約化

には骨が折れました。

工場移転には最短で3年かかると思ってい

ましたが、途中無理と思われたのですが、社

員一度一致協力して成し遂げられオープンに

こぎつけられました。

新太助庵では120号線から少し入るのです

が駐車場も広くとれ大型バスも4台停められ

出入りが楽になりました。製造工程を見せる

場所も作り店内もゆったりさせられました。

好評でした体験コーナーも設置して楽しめる

場を提供できました。

和菓子を多くの方に楽しんでいただくため

いろいろチャレンジして、次世代につないで

まいりたいと思います。

■司　会　 阿左見卓巳SAA出席委員長

■ソング　それでこそロータリー・夏の思い

で　　　　　　　　　田代経量君

■来賓及び来訪ロータリアン

米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君

飯島千明会長

今年度例会はラスト2回、本日もこの１回

に来てよかったと感じていただける例会とな

ればと思います。

先週の例会後に次年度理事会が開かれ、7

月のスタートに向けて諸事整理されてきまし

た。又、7月入会予定の新会員予定者も発表

され、現在、手続き中です。

昨日17日は、東中で、地域人材講話で、

金井委員長・浅沼次年度委員長と共に、講話

は福田次年度幹事が担当しました。人をたい

せつにする職業、今、誰をたいせつにしてい

けばいいのかなど、子供たちに問いかけなが

ら、とてもわかりやすいいいお話だったよう

です。

ロータリアンは職業を通じての奉仕ですか

ら、みなさんの経験・守ってきた事、変化し

てきた事などこれからもいろんな所で発信し

ていっていただきたいです。今日の卓話は会

員卓話で、須田千秋さんと安達政喜さんです。

二人とも、今年、新しいお店や新しい事業を

始めています。その話を聞いて、自分の事業

にも通じるものが見つかったりするかもしれ

ません。名言ポイントを楽しみにしています。

以前の会長の時間の中で、世界の有名なロ
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ータリアンの中に、ケンタッキーフライドチ

キンの創業者カーネル・サンダースさんがい

るとお話しした事がありました。追加で調べ

てみると、ケンタッキー前のカーネルおじさ

んの人形にはロータリーバッジをしている事

や、本名ハーランド・サンダースさんは「四

つのテスト」をビジネスの基本ルールにして

いた事、又、数々の名言がある事がわかりま

した。全世界で成功したＫＦＣの秘密はこれ

なんだなと実感しました。今日はそのハーラ

ンドさんの名言の一部をご紹介しようと思い

ます。

●ロータリーの精神に通じている名言

「自分自身に正直であれば、自分が良い仕

事をしているか、そうでないかわかるはずで

す。」

「掲げた目的に向かって正直であり、心か

ら他人に尽くし、きちんとした商品を売って

いるなら、すでにあなたは「進み続ける価値

のあるもの」を築き上げているのです。」

●年配者へのエール

「決して引退を考えずにできるだけ働き続

けろ。」

「65歳になった人なら誰にでも、積み上

げてきた経験というものがあります。山もあ

れば谷もあり、人生には試練もあれば辛酸を

なめることも一度や二度ではないでしょう。

その経験から活かせるものがないはずはあり

ません。65歳までにあなたが手に入れてき

たことを結集させれば、きっと新しいスター

トが切れますよ。」

「あなたは本当に老いていくのではありま

せん。自分が老いたと感じた分だけ、思い込

んだ分だけ歳をとるのです。あなた自身が

「歳を取った」と思わない限り、いくつにな

ってもやれる仕事はたくさんあるのです。」

「最後に息を引き取るまで、夕暮れは暗闇

にはなりません。」

●人生について

「成功しようと思ったら、はじめは楽をせ

ず、苦労することが必要だ。」

「私がやったことなど、誰にもできる事だ。

ポイントはただ一つ。心から「やろう」と思

ったかどうかである。心が思わないことは、

絶対に実現できない。」

「一番大切なことは、誰か他人のために善

きことを行うにしても、やってしまったこと

を償うにしても、人生に無駄なことはない。

すべての行いに意味がある。」

「人は、自分が「やれる」と思うか「やり

たい」と思う分だけ前進できる。」 「自らが

与えたものが手に入る。」

本日は、夕刻より、群馬県総合表彰を受賞

した割田一敏さんと関真一さんのお祝いの会

も予定されています。お二人の名言も聞いて

みたいですね。おめでとうございます。

浅沼美香幹事

・現新理事会の開催　22日

◎SAA出席委員会　 石井壮太郎副委員長　

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長

・飯島千明君　あと２回精一杯努めます。本

日卓話で須田千秋さん安達政喜さんから元

気をいただきたいと思います。

・岡部　彰君　17日より新社屋で営業開始。

お近くにお越しの際はぜひお立ち寄り下さ

い。

・桑原　滋君　諸田秀人さん２年間お疲れ様

でした。退会、退職後の人生を十分に楽し

んで下さい。

◎ニコニコ一週間　安達政喜さん須田千秋さ

んの卓話を楽しみにして

安達政喜君　　天野純一君　浅沼美香さん

石川　潤君　　小熊政則君　阿左見卓巳君

小倉　仁君　　春日政志君　　金井正樹君

櫛渕光彦君　　小島隆一君　　佐藤　勉君

塩浦敬之君　　鈴木英俊君　須田千秋さん

清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん

田代経量君　　津久井功君　　戸部聖之君

深津卓也君　　福田真盛君　西田俊太郎君

保坂充勇君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君

持谷明宏君　　諸田秀人君　山田龍之介君

吉野　登君
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

76名 42名 ８名 72.40 ％
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■諸田秀人君退会挨拶
利根信を退職することになり、今月で退会さ

せていただきます。昭和54年入庫し45年勤務。

専務理事までさせていただき終わることができ

ました。会長の時間でカーネルサンダースの言

葉で「決して引退せずできるだけ働き続ける」

と紹介されましたが、退職後はゆっくりしよう

と思っていましたが少し考え直すかなと思いま

した。沼田クラブに入り勤め以外で大変ありが

たい経験をさせていただきました。皆様方には

大変お世話になりありがとうございました。

■ジョシ君挨拶
食事を出していただいたのですが、宗教上の

理由で残すのをお分かりください。インドネシ

アは世界で2番目にイスラム教徒が多いい国で

豚肉など食べません。飲酒もしませんのでご了

承ください。

17日にゼミで中之条町に伺い観光への取組

を調査してきました。少子高齢化の中でどう進

めていくのかディスカッションし問題点を聞き

ました。このことは沼田でも調査してみたいと

思います。自国でも今後同様な問題を抱えると

思うので研究していきたいと思いました。

割田一敏さん・関真一さん　おめでとうございます


